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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 11. Sitzung des Betriebsausschusses 
vom 16.06.2020 

Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Bürgermeister 
Herr BGM Heiner Pahlmann  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Maximilian Busch  
Herr Klaus Kossak  
Frau Anette Marewitz Vertretung für RM Görtemöller 
Herr Torsten Neumann  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Monika Bruning  
Herr Jan-Gerd Bührmann Vertretung für RM Borcherding 

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Frau Barbara Pöppe  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Frau Anette Staas-Niemeyer Vertretung für RM Kiesekamp 

Mitglieder Fraktion Die LINKE 
Herr Josef Riepe  

Arbeitnehmer-Vertreter 
Herr Patrick Hoppe  
Frank Möller Vertretung für Herrn Wenn 

Sonstige Mitglieder  gem. § 5 (2) HS 
Herr ESTR Ulrich Willems  

Protokollführerin 
Frau Andrea Strubbe  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Karl-Georg Görtemöller  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Gert Borcherding  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Herr Jürgen Kiesekamp  

Arbeitnehmer-Vertreter 
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Herr Michael Wenn  

Verwaltung 
Herr LSBD Hartmut Greife  
 
 
Beginn: 17:00 Ende: 17:38 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
  

 2   Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung vom 
26.11.2019 

  

 3   Einwohnerfragestunde   

 4   Mitteilungen des Betriebsleiters   

 5   Anfragen und Anregungen   

 6   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 

 
ESTR Willems begrüßt die Anwesenden und stellt sodann die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
  
 
 
TOP  2 Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung vom 

26.11.2019 
 

 
Die Niederschrift des öffentlichen Teils über die 10. Betriebsausschusssitzung vom 26.11.2019 wird 
genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:   11 Stimmen dafür 
    0  Stimmen dagegen  
    1  Enthaltung 
  
 
 
TOP  3 Einwohnerfragestunde  
 
Es gab keine Einwohneranfragen.   
 
 
 
TOP  4 Mitteilungen des Betriebsleiters  
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Anhand einer Power Point Präsentation berichtet Herr Brüggemann über den aktuellen Stand  bei 
der Umrüstung der Belebungsbecken auf der Kläranlage, der Weiterführung des Algenprojektes  mit 
der Firma Aqua-light  sowie dem Umgang mit der Corona-Pandemie. Die Präsentation liegt dem 
Protokoll  bei. 
  
 
 
TOP  5 Anfragen und Anregungen  
 
Es gibt keine Anfragen oder Anregungen.  
  
 
 
TOP  6 Einwohnerfragestunde  
 
Es gab keine Einwohneranfragen.   
  
 
 
 
 
ESTR Ulrich Willems  Andrea Strubbe 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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